

**München: Kaffee, Kuchen und viele Brillen beim Informationsstand des Zentralvereins**



Der Informationsstand des St. Vincentius-Zentralvereins München im Senioren- und Pflegeheim Vincentinum war ein voller Erfolg: Allein an diesem Tag wurden rund 80 Brillen gespendet. Unter den Brillen finden sich neben „regulären“ Sehhilfen zur Korrektur von Kurz- und Weitsichtigkeit auch zahlreiche Lese-, Gleitsicht- und Sonnenbrillen.

Bei Kaffee und Kuchen informierten Mitarbeiter und Ehrenamtliche des Vereins die Standbesucher außerdem über die bundesweiten Aktionen. Für die Petition, die eine Korrektur der Sozialgesetzgebung fordert, konnten ebenfalls zahlreiche Unterschriften gesammelt werden. Einige, die in der Zeitung von der Aktion erfahren hatten, aber nicht vorbeikommen konnten, schickten ihre ausgedienten Brillen sogar per Post.